



04

QUARTIER D'ERLENMATT

L'ancien site de la Deutsche Bahn, au nord-est de Bâle, est en plein développement et a donné naissance au quartier contrasté d'Erlenmatt. Conçu selon les principes du développement durable, il offre un habitat varié, des surfaces de bureaux et de commerce, une école, un établissement médico-social et des restaurants. En son centre, les espaces verts, les places publiques et les aires de jeux du parc d'Erlenmatt s'étendent entre les bâtiments résidentiels. Ils procurent des espaces de détente et de rencontres intergénérationnelles. Les jardins potagers foisonnent au pied des habitations.

Matt & Elly

Près de l'ancienne gare, la brasserie Matt & Elly est installée dans un immeuble résidentiel conçu par Morger + Dettli. Ambiance détendue, consommation de bières artisanales et dégustation de plats raffinés dans un lieu improbable que l'on ne remarque pas d'emblée. matt-elly.com